
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

１、水道事業について

（水道広域化と民営化）．

① 私はこれまで茨城県の人口が減少することは明らかで、大量の水が余っ

ていることから八ッ場ダムや霞ヶ浦導水事業を中止すべきと再三指摘し

てきた。これら水開発事業は確実に水道料金の引き上げに繋がると思う

が、改めて市長に問う。

② 水道ビジョンにみる「一県一水道」は、日本のように地震が多発する

国では有効ではない。また、地球温暖化による異常気象を起因とする、

集中豪雨による河川の氾濫や洪水などで、取水が困難となる事態が想定

される。一方、市町村などで地下水を利用する水道の場合には優れた効

果を発揮する。改めて「一県一水道」について、問う。

③ 国交省は官民連携の名の下、運営権を民間事業者に手渡すコンセッショ

ン方式を狙っているが、水道民営化について、市長の見解を問う。

２．霞ヶ浦コミュニティ

センター（旧あじさい

館）の浴室について

・霞ヶ浦コミュニティセンター（旧あじさい館）の浴室が、４月１６日

から利用できなくなっており、市民からは再開を求める声が日増しに高

まっている。調査結果と今後の市の方針について、問う。

３．地球温暖化対策に

対する家庭への支援に

ついて

① 令和６年第２回定例会では、蛍光灯のＬＥＤ化を例に挙げた。今回は

冷蔵庫やエアコンなど家電製品の買換えによる省エネについて、その効

果と支援策を問う。

② 高齢者・障害者・低所得世帯及び一人親世帯等を対象とした省エネエ

アコンの購入・設置費用への補助制度創設を検討することについて、問

う。

４．入札制度の改革に

ついて

① 予定価格の事後公表と最低制限価格の撤廃について、問う。

② 公契約条例の制定について、問う。
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２０２４（令和６）年かすみがうら市議会第３回定例会は９月３日（火）から開催さ

れます。一般質問は、9月13日（金）から18日（水）の３日間行われます。佐藤ふみお

議員は9月17日（火）の１番目、午後1時半からです。是非傍聴に行きましょう。

予定時間は午後1時半～９月17日（火）１番目に登壇


